

くすのき 2

やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

平成30年6月1日

No. 4

平成30年度総社小学校運動会



5月26日(土)に運動会を開催しました。今年度は校舎の改築工事で運動場が使えない

ために、総社高校のグラウンドをお借りして開催しました。当日は、早朝からたくさんのご観覧の皆様がお越しくださいました。子ども達は、ゴールデンウィークが明けてからの短い練習期間ではありましたが、『赤と白 勝っても負けても楽しもう』のスローガンの下、先生方と一緒に一生懸命練習してきました。その成果を十分に発揮し、子どもたちが演技に係に応援にと輝いた運動会でした。

どの学年の演技も発達段階に応じて、持てる力を発揮したすばらしい演技だったと私は思います。たとえ勝敗は決していても全力疾走する姿、心一つにして友達と一生懸命頑張る姿には感動を覚えました。そして、応援や演技、準備等の係に一生懸命取り組む5、6年生の姿は5月の品格目標「責任」を実践するものでした。

P T A 種目の大綱引きは、昨年度に引き続き6年生児童対先生の対戦というサプライズもありました。改めて6年生のチームワークと力強さを競技を通して実感しました。

赤白対抗競技は白組が勝利しました。勝敗に関係なく赤組も白組も全力を尽くしてよく頑張りました。声を振り

絞って応援する応援団の姿は5月の青空にふさわしく清々しかったです。この運動会を通して、学んだ粘り強く最後まで頑張り抜く強い心、友達と力を合わせて一つのを創り上げる力を今後の学校生活に生かしてほしいと願っています。

保護者の皆様には、終日温かいご声援をいただきありがとうございました。また、児童の健康管理やお弁当づくり等たいへんお世話になりました。ご協力に感謝申し上げます

そして、運動会の練習の段階からグラウンドや施設をお貸しくださった総社高校の三谷校長先生をはじめ諸先生方、そしてボランティアとして準備や手伝いと協力いただいた総社高校の生徒の皆さんに紙面の上からではありますが、心から感謝申し上げます。

6月の品格教育目標「思いやり」



6月の品格教育の目標は、「思いやり」です。相手の気持ちを考えて困っている友達を助けたり、悲しんでいる友達を気遣って励ましたりすることです。

また、よくないことをしている友達に「それはよくないことだよ!」とやめるように注意することも思いやりです。思いやりの心があると、自分も周りの人も互いに尊重し合い、みんなが笑顔でいっぱいになります。また、一人一人が思いやりの心をもって生活すれば、いじめはなくなるはずで、みんなが思いやりの心もち、互いに助け合って生活し、みんなが好きだと言える、誇りに思うより良い総社小学校にしていきたいと思います。